

Kofu

Josai

第12号

山梨県初の総合学科高校、夢をかなえる8系列
好奇心旺盛な君、可能性をひろげたい君
一緒に学んでみませんか？
私たちのこと、知ってほしくて作りました。
甲府城西高校の広報誌「KJ」です。

甲府城西高校通信

山梨県立甲府城西高等学校
KOFU JOSAI HIGH SCHOOL

特集 系列紹介

本校の8系列の中から、「メカトロニクス」・「エレクトロニクス」・「ビジネス会計」・「福祉・生活科学」・「スポーツ健康」の各系列で学習している生徒の声を聞いてみました。

甲府城西高校の今を伝える KJ 通信です。

◎卒業生の声 ◎進路実績 ◎系列紹介 ◎関東大会出場部活紹介 ◎入学して1ヶ月 ◎information



エレクトロニクス系列
 エレクトロニクス系列は電気・電子関係の学部・学科に進学する人ももちろんのこと、就職を考えている人にとっては一番いい系列だと思っています。エレクトロニクス系列では国家資格である第二種電気工事士、第一種電気工事士、工事担当者などの資格を取ることができ、どの資格も進学・就職するにあたって大きな助けになります。試験近くになると授業で過去問題を中心に学習することができ、放課後も自由参加で課外授業も行われたりします。先生方も優しく教えてくれるので、勉強が苦手な人で家庭学習が嫌いな人でも、学校でしっかり勉強すれば受かる確率が格段にあがります。良い資格を取りたい人、就職希望の人には特にエレクトロニクス系列をオススメします。

(岩間 龍之介)

特集 系列紹介



メカトロニクス系列

私が受けた授業で印象に残ったのは、工業技術基礎です。それまでは機械を見るだけだったので、実際に動かせるかとても不安でした。一つ間違えれば大事故になるかも知れないのでとても怖かったです。しかし、小さな機械も大きな機械も、作業手順や安全確認をしっかりとすれば安心して動かすことができる事を学びました。

特に旋盤は、一番最初に動かしたので印象が強いです。送り、切込み量、回転数の選定など、初めは戸惑うばかりでした。焦っても仕方がないので、一つ一つの作業を丁寧に、安全に気を付けて進めました。結果は他の人より早く製品を作り上げることができました。この授業では多くのことを学び、またよい経験ができました。

(遠藤 真耶)



福祉・生活科学系列

福祉生活科学系列には十五の選択科目があります。この選択科目の中から、希望する職業に就くために必要な科目を私は選択しました。「家庭看護福祉」の授業では介護実習の中でヘッドメイキングを行ったり、介護食の実習で、高齢者の体調や病状に応じた献立や調理法などを学び、家庭でも役立つような知識・技術を習得することができました。また、「栄養」や「被服製作」の授業では食物調理・被服製作技術検定を受検し、合格することができました。今年さらには上級を目指し、努力していきたいと思っています。

(市川 夏帆)

スポーツ健康系列

私は、将来体育の教員になることを目指し、スポーツ健康系列で日々努力しています。系列の授業では、基礎・基本を深め、高いレベルで競技すると共に、より高度な技術・戦術の習得を目標に行われています。また、「トレーニング理論Ⅱ運動生理学」の授業では、自分の体の構造を理解し、自分に合ったプログラムで計画を立て、体力を高めるトレーニングを行っています。

スポーツに関して幅広い分野で、深く学べるのがこの系列の魅力です。卒業まで残り一年、さらに知識を増やし、進路実現のため、授業を大切にして楽しみたいと思います。

(浅野 由真)

ビジネス会計系列

私は簿記や情報処理の資格が取得できるところに惹かれ、ビジネス会計系列を選び、「簿記β」の授業を選択しました。簿記の授業では難しい言葉が多く、基本的なしくみを理解するまで時間がかかりましたが、週八時間の授業を通し、少しずつ理解することが出来ました。そして全商二級の資格を取得しました。

今年は秘書検定や電卓検定など、より多くの検定に挑戦できます。これらの資格は進路実現にも有利になるので、積極的に授業へ参加し、たくさんの方の資格、より上級の資格取得を目標に努力していきたいと思っています。

(末木 希)

挑戦・発見・自分を磨く

(株) ゴールデン・サービス 深澤 弥生

私は会社の経理部担当ですが、新人研修では接客について学びました。まず、一番大変なことはお客さんへの対応です。商品の位置や商品の有無などお客さんに聞かれることはとても多いです。最初は聞かれてもすぐに答える事ができませんでした。た。すぐに答えられないと怒る人もいます。仕方ないことですが、つらいことです。

この一ヶ月働いてみて、思うことは沢山あります。正直なところ、接客は自分には向かないと思っていた仕事でしたが、働いてみると、とても楽しく、実際にやってみるとわからないものだと感じました。

また、高校の時にやっておけばよかったと後悔していることもあります。それは、正しい言葉遣いです。先生方に「普段から正しい言葉遣いをしないと、いざというときにできない」と言われてきました。本番になればできる、と軽く思っていました。とつさに上司やお客さんとの会話で敬語が使えず、友達と話す時のような言葉になってしまったことが度々ありました。

卒業して、就職して、学生の時は煩わしいと思っていた先生方のありがたさがやっとわかった気がします。いろいろなことに挑戦してみると、新たな自分がたくさん発見できると思います。



卒業生の声

夢へのステップ

山梨県立大学 国際政策学部国際コミュニケーション学科 金丸 貴史

高校生活の中で、まずは自分の夢を見つけてほしいと思います。そうすれば、今、何をすべきか分かるはずですよ。後はそれに向かって全力疾走です。夢がまた見つからない人は、焦らずにじっくりと自分のやりたいことを見つけて下さい。その延長線上に、自分の夢が見つかるかもしれません。

先輩の皆さんが、各々の目標を達成することを願っています。成功した未来の自分の姿を思い描き、明るく、充実した高校生活を過ごして下さい。



平成22年度卒業生 進路実績

大学(64名)・短大(27名)・看護学校(10名) 計(101名)

- 山梨大学 ●山梨県立大学(5)
- 山梨学院大学(28) ●山梨英和大学(5) ●健康科学大学(4) ●帝京科学大学(6)
- 国士館大学(2) ●神奈川大学(2) ●桜美林大学 ●拓殖大学 ●帝京大学 ●千葉工業大学
- 山梨学院短期大学(16) ●帝京学園短期大学(5) ●実践女子短期大学
- 甲府看護専門学校(5) ●帝京山梨看護専門学校(4) ●共立高等看護学院 他

大学・短大・看護 101名(42%)	専門学校 82名(34%)	就職 57名(24%)
-----------------------	------------------	----------------

専門学校(82名)

- 県立産業技術短期大学校(4)
- 県立峡南高等技術専門学校(4)
- 県立宝石美術専門学校(2)
- 県立都留高等技術専門学校
- 市立甲府商科専門学校(8) 他

就職(57名)

- ゴールデン・サービス(株)(6) ●テルモ(株)甲府工場(5)
- 日立オートモティブシステムズ山梨事業所(2)
- 横河マニュファクチャリング(株)(2) ●甲府信用金庫
- 山梨ヤクルト販売(株) ●(株)関電工 ●(株)キトー
- TDK-EPC(株)甲府工場 ●東海旅客鉄道(株)静岡支社 他



両立を目指して

私は野球部に所属しています。先日、行われた春の大会では二回戦からベンチに入り、三位決定戦では投げさせてもらうことができました。最初は緊張しましたが、先輩方がマウンドに集まり励ましてくれたので、緊張がほぐれました。そのおかげでその後はいいピッチングが出来たと思います。守ってくれた先輩方には感謝したいです。この経験を生かして、これからも必死に練習し、ゲームに出られる機会があったら、結果を残せるようにしたいです。しかし、野球だけではなく勉強もやらなければいけません。部活動と勉強の両立は難しいですが、家庭学習の時間をしっかり確保し、野球も勉強もおろそかにならないような生活をしていきたいです。

(甲府西中学校出身)

入学して 1ヶ月



達成感を得るために

私は今年の四月、厳しい受験をのりこえ本校に入学してきました。私には、この高校三年間で頑張りたいことがあります。それは生徒会活動です。私は中学生の時から生徒会活動を行ってきました。生徒会という仕事、役職はとも責任が大きく、とても難しい仕事ですし、いろいろな壁にぶち当たります。しかし、一つの行事を終えた後、味わう喜びや、達成感を得た時にはやはり、「この仕事をやって良かったなあ」と思います。

私は今、既に生徒会活動を始めています。中学とは、何もかも違いますが、これまでの経験を活かし先輩たちを見習って少しでも貢献できるように頑張りたいと思います。

(富竹中学校出身)

祝 関東大会出場



積み重ねた努力を

私たち女子バドミントン部は三年次四名、二年次二名、一年次十名の十六名で毎日一生懸命練習しています。

部活動では、技術面やメンタル面の強化などはもちろん、学校生活でのマナーも学び、日々成長しています。試合前になると緊張感が増し、全員が大きな目標を持って練習に取り組んでいます。そして毎日積み重ねた努力の結果、関東大会出場という大きな目標を達成することができました。顧問の先生方をはじめ、周りの応援があったからこそ、ここまでくることができたので、常に感謝の気持ちを忘れず、関東大会でも一人一人が精一杯の気持ちで試合に臨みたいと思います。

是非、応援をよろしくお願いします。

バドミントン女子 関東大会出場

中嶋優那



information

- 8月20日(土) 今年も本校にてオープンスクールが行われます。皆様のご参加をお待ちしております。詳細は、本校Webサイトをご覧ください。
- 8月21日(日) 部活動公開練習会が本校にて行われます。多くの先輩達が中学生のみなさんの参加を待っています。高校の部活動を体験してみませんか？
- 高校総体結果 先日高校総体では、男子18位・女子16位と開校以来最高の成績を納めました。関東大会出場への活躍を期待しています。

Kj通信

発行 山梨県立甲府城西高等学校
山梨県甲府市下飯田一丁目9-1 〒400-0064
TEL 055-223-3101 FAX 055-223-3103
URL <http://www.josaih.kai.ed.jp/>
Mail josaih@kai.ed.jp

発行日 平成23年6月20日

We love Josai.

